

2025
L'année des 70 ans
de l'association





Les discours officiels ouvrent la journée.

Sous un beau soleil de septembre, élus, partenaires et représentants de l'AAPEI Epanou se sont succédés au micro pour célébrer ensemble les 70 ans de l'association. L'occasion aussi d'inaugurer officiellement l'ESAT Le Semnoz, symbole du savoir-faire et de l'inclusion portés par l'AAPEI Epanou depuis sept décennies.



Découverte des stands et des talents Epanou

Les visiteurs ont pu aller à la rencontre des équipes et des différents établissements de l'association. L'Art Recyclerie, la Ferme de Chosal, la Ferme des Roches et le complexe Le Parmelan présentaient leurs activités, tandis que les brioches de l'opération solidaire rencontraient toujours autant de succès. Un parcours riche et coloré à l'image de la diversité des métiers de l'AAPEI Epanou.



VISIONNER LE FILM DES
70 ANS



Une ambiance festive et conviviale

Musique live, food truck, rires et bonne humeur : tous les ingrédients étaient réunis pour une belle fête d'anniversaire ! Entre deux chansons et quelques bouchées, personnes accompagnées, familles et professionnels ont profité d'un moment simple et joyeux, porté par l'énergie des équipes mobilisées sur le terrain.

Merci à toutes et tous, professionnels et bénévoles, résidents de vous être mobilisé(e)s afin que cette journée soit une si belle fête !

La Présidente et le Conseil d'administration vous souhaitent de joyeuses fêtes de fin d'année !